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Le 03 mai 2024

Bonjour,

C'est la première fois que je participe a une enquête public.

Je le fait car je pense ,que notre belle ville , doit posséder ce genre d'établissement,

qui  apporterait  encore  de  la  population  ,  elle  est  trop  bien  placer  ,autant  pour

l'environnement que géographiquement.

Je pense a mes petits enfants et a leurs enfants .

Je suis sure que vous aller trouver une solution.

SVP


